
Fraktion in der Gemeindevertretung Schwielowsee      
 
 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, 
sehr geehrter Herr Ortsvorsteher, 
sehr geehrte Damen und Herren Ausschussvorsitzende, 
sehr geehrter Herr Vorsitzender der Gemeindevertretung, 
sehr geehrte Gemeindevertreter, 
 
 

Schwielowsee, 14.01.2020 
 
 
Betreff: Antrag auf Schaffung zusätzlicher Abstellmöglichkeiten für Fahrräder in der 

Grundschule „Albert Einstein“ in Caputh 
 
 
Der Fahrradkäfig neben dem Zebrastreifen an der Friedrich-Ebert-Straße muss dringend erweitert 
werden. Täglich reicht der Platz der zur Verfügung stehenden Abstellplätze nicht aus. Unzählige 
Fahrräder werden entlang des Sportplatzzaunes abgestellt. Jedes Kind, dass mit dem Fahrrad zur 
Schule kommt trägt zur Verkehrsentlastung in unserem OT Caputh bei. Dies sollten wir bewahren. 
Daher bitten wir dringend um Prüfung, inwieweit der vorhandene Abstellbereich erweitert oder ein 
zusätzlicher neu geschaffen werden kann. 

 
 

 
 

 
 

 
Kathrin Freundner 
Fraktionsvorsitzende 


